

Un donateur anonyme

Elles m'ont raconté qu'un étranger, dont elles ne savent ni le nom ni la nationalité, était venu il y a quelque temps et avait offert ce terrain à la condition explicite que l'on s'en serve pour bâtir une église dédiée à saint Josémaria, dans une zone d'Atizapan, habitée par des familles aux faibles revenus.

24 oct. 2009

Chapelle dédiée à Saint Josémaria

J'habite à Atizapan, une zone urbanisée de l'État de Mexico, avec des familles aux faibles revenus. Je tenais à partager avec d'autres la formation chrétienne que je reçois et, dans ce but, en 2007, je me suis mise à chercher, dans les environs, un lieu pour pouvoir organiser une catéchèse pour enfants.

J'ai été très surprise de trouver, à 30 minutes de chez moi, une chapelle dédiée à Saint Josémaria, sur une petite colline. J'ai voulu savoir d'où venait tout cela. Carmen et Isabelle, qui s'occupent de l'entretenir, m'ont raconté qu'un étranger, dont elles ne savent ni le nom ni la nationalité, était venu il y a quelque temps et avait offert ce terrain à la condition explicite que l'on s'en serve pour bâtir une église dédiée à saint Josémaria.

La chapelle fut donc inaugurée le 26 juin de cette année, et à partir de là,

elle a une activité pastorale permanente aux bons soins du voisinage car le prêtre responsable n'a pas beaucoup de temps pour s'en occuper.

Les installations progressent petit à petit : au début, il n'y avait qu'un grand mur qui servait de retable, au centre duquel il y avait une photo encadrée de saint Josémaria, plusieurs poteaux délimitaient le terrain rectangulaire, sur lequel on avait placé une bâche qui protégeait du soleil une douzaine de chaises en plastique.

Quelques mois après, le terrain fut aplani, et l'on dressa deux autres cloisons, en brique. On plaça des poutres en fer pour une toiture en ardoise, les chaises se sont multipliées par dix. Le retable est présidé aujourd'hui par Notre Dame de Guadalupe et à sa droite, il y a une représentation souriante de Saint

Josémaria. Le défi est de construire une église en bonne et due forme, et de nombreuses familles s'y emploient.

Les fidèles augmentent de façon impressionnante, puisque la zone s'est beaucoup peuplée dernièrement et parce que la paroisse, dépend dont la chapelle, est très loin de chez nous.

On a pu administrer tous les sacrements: des baptêmes, des mariages, et beaucoup de premières communions d'enfants que je prépare dans mon travail de catéchèse.

À côté du tabernacle, il y a un tableau de Saint Josémaria, pèlerin, qui peut « visiter » les foyers. Tout au long du premier semestre de 2008, beaucoup de familles l'ont reçu et on dit le chapelet et la prière de l'image pour sa dévotion, devant lui.

La fête patronale du 26 juin de cette année fut précédée par une neuvaine de messes. Le dimanche d'après, nous eûmes la visite de l'évêque auxiliaire qui s'unit à nous pour chanter Las mañanitas avant de célébrer la Sainte Messe et administrer les confirmations. Il baptisa des enfants, des adultes, maria plusieurs couples.

Il offrit le Saint Sacrifice pour les travailleurs qui vont construire l'église définitive.

La dévotion à saint Josémaria s'est logiquement beaucoup répandue dans tous les lotissements de la zone.

Blanca Rosa, Cuca, Jocelyn et des amies, comme Itzel, Benita et Mayra, qui reçoivent une formation chrétienne à Jaral, ont démarré un travail social pour aider les familles de la zone qui vivent dans les carrières, dans une grande précarité.

Cela va de soi, elles ont confié ce projet à Saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/un-donateur-
anonyme/](https://opusdei.org/fr-lu/article/un-donateur-anonyme/) (7 juin 2025)